令和6年度 那覇市立那覇小学校



学校だより

第 23

未来に伸びゆく那覇っ子

~ ともに歩こう ~

令和7年 3月13日発行

校長 新川 美紀

2学期後半もたくさん、活動をがんばりました ~その1

《新1年生お招き会》2/20











4月から60人ほど |年生が入学を予定 しています。

2/14に入学説明 会を終え、2/20には 1年生が新1年生を お招きして会を開き ました。

生活科の学習のIつとして、教室の飾り付けIつIつを作ったり、絵を描いたり、そして小学校に入学してから学んだ成果のIつとして「昔遊び」の駒まわしやけん玉まりつき、そして縄跳び技の披露もありました。

体育館も教室での会では、司会も1年生がしっかり務めていました。とっても頼もしかったです。そして教室に移動する時もペアになって手をつないでエスコートする姿は、もうすっかり「小さな先輩」でした。

那覇中出前授業 2/18 卒業式も来週に近づいていますが…

6年生が中学に進級するにあたり、中学校へ出向いて体験授業をしたり、反対に中学校の先生が那覇小へ出向いて授業をしたりして、少しでも心配事が減るようにしています。今年は那覇中の仲村先生から中学校生活の様子や気をつけること等を教えてもらいました。

「授業3分前に教室に入室し1分前黙想」「50分授業」 「完全教科担任制」「休み時間は準備時間」「制服」等、 小学校と違うところがたくさんありました。



明るく頑張り屋さんの多い6年生。4月からスムーズに中学校生活に慣れるように、先生たちも応援しています。

準備には心と物とあり ますが I つずつ丁寧にし ていきましょう。

日本語指導学級

本校には外国から転入して 日本語が不自由な子供たち に言語や日本文化の習得の

支援をするクラスが3階にあります。

今年度は9人が週1~2時間ここで学んでいます。 こんな詩が張られていました。



昨年から入級した低学年のお子さんです。見事に ひらがな・カタカナ・漢字を使って、面白い詩を作っ て日本語で書いていますね。一生懸命頑張っている からこそ書けた詩だと思います。



また、出身国の文化や行事について日本語で紹介する学習もしていて、日本と似ていることや違うことがよく分かります。異文化理解としても見応えのある作品です。 文字も全く異なる国なので、相当の努力がうかがえます。

来年度も日本語指導学級は本校で開設します。 教室を見学したり掲示物も読んでみませんか?

お知らせ

今年度も教職員定期人事異動で 本校教職員が離任致します。

裏面に離任する教職員の氏名と転任先を記載しましたので、ご覧ください。